

Foto: André Niederberger



## Klassischer Gotthard-Schnellzug

Der am 27. März 2018 anlässlich einer Pressefahrt verkehrende Gotthard-Panorama-Express erinnerte stark an vergangene Tage: Aufgrund des eingereichten MC76-Gepäckwagens glich der GoPEX einem klassischen Gotthard-Schnellzug.

Foto: Tibert Keller



## OeBB-NPZ wieder in der Heimat

Am 27. März 2018 erfolgte die Rückgabe des von der SOB gemieteten OeBB-NPZ – es wurde lediglich der Triebwagen bei der SOB eingesetzt – von Herisau via Samstagern–Zürich nach Balsthal.

Foto: Julian Ruf



## Mit dem Nostalgiezug zur GV

Die Dampffreunde der RhB führten am 17. März 2018 ihre alljährliche Generalversammlung in Bergün durch. Die Anreise der Mitglieder erfolgte stilgerecht mit der Ge 4/6 353 und einem passenden Gmp.